



Muestras de profundo dolor en los funerales de Willie Arthur

El Ministro del Interior, Carlos Cáceres, encabezó ayer las exequias del destacado hombre público Willie Arthur Aránguiz, padre del actual Ministro del Trabajo Guillermo Arthur, y con una vasta trayectoria en los partidos Conservador y Renovación Nacional.

La misa estuvo oficiada por el obispo emérito de Puerto Montt, monseñor Eladio Vicuña Aránguiz, y el sermón fue pronunciado por el sacerdote Luis Eugenio Silva, quien destacó que Willie Arthur "hizo de su vida un lento y apasionado aprendizaje de la amistad", a la que definió como "una de las formas más elevadas del amor". Silva agregó que "Willie murió en paz con Dios y agradecido de la vida".

En la ceremonia religiosa efectuada en la Iglesia de El Bosque, estaban presente, además del Jefe de Gabinete, los Ministros de Relaciones Exteriores, Hernán Felipe Errázuriz;

de Hacienda, Hernán Buchi, el Subsecretario del Interior, Gonzalo García, y el Ministro Director de Odeplán, Sergio Melnick.

También asistieron algunas ex autoridades de Gobierno como Sergio Fernández, Ricardo García, Modesto Collados, Alfonso Márquez de la Plata, Sergio Onofre Jarpa y Humberto Gordon.

La parroquia de El Bosque se vio repleta con la gran cantidad de personas que llegó hasta el lugar para despedir a Willie Arthur.

Cerca de las 11 horas, concluyó la ceremonia religiosa y el féretro de Arthur fue sacado del templo siendo portado por los hijos, amigos y nietos del conocido hombre público, hacia el Cementerio General.

Funerales

Una vez en el Cementerio General, el féretro del hombre público fue conducido, desde la entrada de Avenida La Paz hasta el mausoleo familiar.

En todo el trayecto, el sacerdote Luis Eugenio Silva pronunció diversas oraciones.

En la despedida final, interviniieron cinco oradores.

El primero en dirigir emocionadas palabras fue el candidato presidencial Sergio Díez, quien resaltó las grandes cualidades humanas y políticas de Willie Arthur.

A continuación, igualmente con tristeza, hizo uso de la palabra el ex presidente del Colegio de Abogados, Sergio Gutiérrez. Dijo que con el deceso de Willie Arthur desaparecía uno de los más connotados servidores del país y que su ejemplo debe servir como guía en toda actuación pública.

En tercer término, dirigió su postrera despedida Julio Durán, quien explicó que lo hacía por solicitud expresa de su hermano, Domingo.

Luego, se dirigió a los dolidos asistentes el ex parlamentario Conservador Gustavo Monckeberg, el que centró sus palabras de despedida en la imagen de hombre probo, que siempre despertó el fallecido hombre público.

Por último, también intervino el dirigente político Jaime Villanueva.

aae 9/89

9-11-89
P. 6

Le lunes

Muestras de profundo dolor en los funerales de Willie Arthur [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Muestras de profundo dolor en los funerales de Willie Arthur [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)